

Jahresbericht 2020/21 der Elternvereinigung des Liechtensteinischen Gymnasiums

Arbeitssitzungen und Vorstand

Im Zeitraum des Vereinsjahres 2020/21 hat der Vorstand der Elternvereinigung neben der Generalversammlung (GV) vom 15.09.20 sieben weitere Arbeitssitzungen, aufgrund Corona erneut eine Videokonferenz abgehalten. Hinzu kamen einzelne Projektsitzungen, Gespräche und E-Mail-Verkehr mit der Betriebskommission Mensa (BEKOME), der LBA und mit dem Schulamt.

Hilmar Hoch und Caroline Schädler wurden an der letztjährigen GV im Vorstand bestätigt.

Jahresrechnung

Die von der Kassiererin Margreth Wild erstellte Jahresrechnung 2020/2021 schliesst mit einem Gewinn von CHF 3'671.15 ab. Dieser relativ hohe Gewinn ist darauf zurückzuführen, dass diverse Aktivitäten, wie Shuttleservice am Gymiball, das Schulfest und die Maturafeier aufgrund von Corona erneut nicht oder nicht im geplanten Rahmen stattfanden. Budgetiert war eine Vermögensabnahme von Fr. 3'818.--. Das Vermögen beträgt per 31.08.2021 CHF 51'100.56 Die Jahresrechnung wurde anhand von vorgelegten Belegen vollumfänglich überprüft und für richtig befunden.

Aktivitäten

Vorstellung der Fachschaften

Aufgrund von Corona wurden keine Fachschaften vorgestellt. Wir dürfen uns noch auf die Vorstellung der Fachschaften Wirtschaft und Bildnerisches Gestalten freuen.

Schokoladenkäferaktion

Wie bereits im letzten Schuljahr wurde am ersten Schultag den Erstklässlern ein Schokoladenkäfer mit guten Wünschen zum Schulstart von der EVLG auf den Pult gelegt.

Kohle für Bücher

Nach der letztjährigen Probephase wurde beschlossen, dieses Projekt weiterzuführen. Die EVLG kauft gebrauchte Bücher von den Maturanden für Fr. 5.-- und verkauft diese wieder zum gleichen Preis an Schüler, welche nach Ende der neunjährigen Pflichtschule die Schulbücher selbst bezahlen müssen. Im Juni 2020 haben wir 291 Bücher von den Maturanden gekauft und im März 2021 335 Bücher wieder an die jüngeren Schüler verkauft. Es gab einen Gewinn von CHF 220.--. Dies weil wir noch Bücher vom Vorjahr verkaufen konnten. Wir erhielten wieder viele positive Rückmeldungen von Schülern, Eltern und Lehrpersonen. Das Sekretariat und der Hausdienst haben uns tatkräftig unterstützt. Vielen Dank an Edy Kindle und sein Team.

Aktuelle Themen

Corona

Dieses Thema hat wie überall auch am LG grossen Einfluss. Was die EVLG betrifft, konnten mehrere Anlässe nicht stattfinden. Demzufolge entfielen auch die von uns zugesagten finanzielle Unterstützungen. Diese Beiträge werden grösstenteils im neuen Schuljahr zusätzlich zur Verfügung gestellt.

Matura-Apéro

Wie schon im letzten Schuljahr war lange nicht sicher, ob der Matura-Apéro durchgeführt werden kann. Der EVLG war es sehr wichtig, den Matura-Apéro im Anschluss an den Matura-Bescheid in irgendeiner Form durchführen zu können. Zusammen mit der Lebensmittelkontrolle und dem LG wurde ein Schutz-Konzept ausgearbeitet. Der Matura-Apéro fand in feierlichem und gebührendem Rahmen statt und es konnte auf die Matura 2021 angestossen werden. Ganz herzlich möchten wir uns bei allen Vorstandsmitgliedern, insbesondere bei Doris Kindle und den freiwilligen Helfern für den grossen Einsatz bedanken.

Maturafeier 2021

Die Maturafeier konnte glücklicherweise wenigstens in reduziertem Rahmen in zwei aufeinanderfolgenden Gruppen durchgeführt werden. Bereits Tradition ist das EVLG-Geschenk, ein mit dem Namen gravierter Kugelschreiber, welches an diesem Anlass jedem Maturanden übergeben wird.

Vorträge

Im vergangenen Schuljahr hat kein Vortrag stattgefunden. Der im März geplante Vortrag wird auf den 28. September 2021 verschoben. Die renommierte Erziehungsexpertin Frau Prof. Margrit Stamm wird referieren über: „Erfolgreich bis zur Matura und was Eltern dazu beitragen können. Der Fokus soll nicht auf gute Noten sondern vielmehr auf die Förderung von wichtigen Lebenskompetenzen durch die Eltern gelegt werden. Gemäss den aktuellen Vorgaben der Regierung ist die Durchführung möglich. Als Auflage der Regierung muss ein 3-G Zertifikat vorgelegt werden.

Gymi-Ball 2020

Leider konnte der Gymi-Ball 2020 Corona-bedingt nicht stattfinden. Wie jedes Jahr hätten wir den Shuttleservice für einen sicheren Heimweg übernommen.

Schulfest 2021

Dieser Anlass wurde nun leider schon zum zweiten Mal abgesagt. Zum Abschluss des Schuljahres war ein Fest mit schuleigener Musikband und vielen anderen Ideen geplant. Sobald es die Corona-Situation zulässt, wird eine Durchführung geplant. Wir hatten für die beiden vergangenen Jahre je CHF 1'000.— zugesagt. Diese Beiträge dürfen für das nächste Schulfest verwendet werden.

Homepage

Maylin Roth hat zusammen mit der Firma Sitewalk eine Auffrischung und Aktualisierung unserer Homepage vorgenommen. Herzlichen Dank an Maylin.

Mikrowellen-Gerät

Auf Nachfrage bei den Schülern wurde festgestellt, dass nur ein Mikrowellen-Gerät in der Mensa zur Aufwärmung von mitgebrachter Verpflegung um die Mittagszeit knapp ist. Deshalb hat die EVLG ein zusätzliches Gerät angeschafft.

Copian-Stiftung

Die gemeinnützige Copian Stiftung hat zum Ziel, Jugendliche in Liechtenstein zu fördern. Die EVLG erhielt im letzten Jahr EUR 5'000 zur Umsetzung einer sinnvollen Pausengestaltung. Im Frühling konnten wir einen Outdoor-Tischtennis-Tisch und drei Spikeball-Sets (eine Art Volleyball mit einem kleinen

aufgespannten Netz in der Mitte) aufgrund dieser Unterstützung anschaffen. Beide Anschaffungen treffen auf grosses Interesse bei den Schülern.

Danke

Wir danken den Vorstandsmitgliedern der Elternvereinigung für die engagierte und spannende Zusammenarbeit im vergangenen Schuljahr.

Das Vorstandsmitglied und Co-Präsident Hilmar Hoch scheidet aus dem Vorstand aus, weil sein Sohn die Matura gemacht hat. Deshalb freuen wir uns umso mehr, dass die EVLG durch fünf neue Mitglieder im Vorstand Unterstützung bekommt. Es sind dies: Annette Huber, Florian Marxer, Natascha Nad, Maren Drolshagen und Simone Frick. Auch euch und den restlichen Vorstandsmitgliedern ganz herzlichen Dank für eure Bereitschaft, im Vorstand mitzuarbeiten.

Im Namen des Vorstandes und aller Eltern danken wir dem Rektor Eugen Nägele und den Prorektoren Christian Marti und Roland Hilti, den Lehrpersonen, Edy Kindle und dem Sekretariat für die konstruktive Zusammenarbeit mit der EVLG und ihren Einsatz, welchen sie tagtäglich aufbringen, um die Qualität am Liechtensteinischen Gymnasium hoch zu halten und stetig zu verbessern.

Auch vielen Dank an Luisa Egli und Isabella Wilhelm vom SOS (Schüler organisieren Schule) für die Teilnahme und konstruktive Mitarbeit an den Vorstandssitzungen.

Zum Schluss möchten wir uns auch bei den Mitgliedern der EVLG und für das uns entgegengebrachte Vertrauen bedanken.

Herzlichen Dank!

Hilmar Hoch und Barbara Matt
Co-Präsidenten EVLG Vaduz

Vaduz, 14. September 2021